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Очередная встреча горловских властей с визитерами из Японии прошла сегодня, 22
апреля, в здании городского совета. Местные управленцы по-прежнему не теряют
надежды на то, что реконструкция котельных ЗАО «Горловсктеплосеть» все-таки
состоится. По словам городского головы, работа идет по намеченному плану, но обеим
сторонам предстоит приложить максимум усилий для того, чтобы стартовать в 2011
году.      
  Напомним, в конце февраля Горловку с трехдневным визитом посетила японская
делегация. Результатом встречи гостей с горловскими управленцами стало подписание
Меморандума о взаимопонимании. Совместно было принято решение о посещении
специалистами харьковского сертификационного центра ООО "ЦДС ТИСК" заводов
Японии с целью сертификации оборудования, которое предполагается устанавливать в
Горловке. Кроме того, была создана рабочая группа, цель которой - быстрое
продвижение проектов в рамках Киотского протокола.   
  Сегодня обе стороны подтвердили то, что начало этапу сертификации положено.
Вчера японская делегация встретилась с представителями СП ДонКОНтерм, уже 9 мая
специалисты ООО "ЦДС ТИСК" и ЗАО «Горловсктеплосеть» отправятся в Японию с
целью изучения производства котлов. Отсутствие сертификации, технического
паспорта оборудования, сегодня тормозит дальнейшую работу по разработке проекта
реконструкции котельных, на который, к слову, у города нет денег. Ранее городской
голова Евгений Клеп сообщал: стоимость проекта – 20 млн. грн.   
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            Для увеличения нажмите на изображение          «Мы непременно найдем пути финансирования старта работ по проектированию, намнемного поможет японская сторона. Затем уже пойдут деньги на реализацию этогопроекта. Мы не видим пока другого пути, как быстрее приблизить конечный результат», - отметил на встрече первый заместитель городского головы Владимир Оленев.   Представители Страны восходящего солнца отметили, что опасения горловчан оприостановке работ из-за землетрясения, напрасны. Так, делегат от компании NipponTermoener Co., Ltd, господин Мисава, подчеркнул, что предприятие не пострадало отприродного катаклизма, а президент компании Asuka Green Investment Co., Ltd, господинКурита, еще раз убедил муниципальные власти Горловки в том, что проблемы будутрешены.     В данный момент определены 7 котельных, с которых в будущем начнется старт работ,три из них – приоритетные - №№ 27, 30, 9.     «Горловский Медиа Портал»

 2 / 2


